AMOR O LUJURIA Romanos 13:13

Una de las recomendaciones que nos da el Señor a través de su palabra para que tengamos una vida en abundancia, es que andemos decentemente mientras estamos en el mundo, como de día, **sin lujurias** (Romanos. 13:13). Muchas veces cuando se menciona la palabra "lujuria" se piensa en los deseos sexuales; pero la lujuria abarca aún más porque se manifiesta en muchas facetas de la vida, puede ser también en el dinero, en la atención, en la fama, etc.

En Proverbios 30:15-16 podemos ver que compara a los lujuriosos con las sanguijuelas, animales que no se sacian de absorber tanto así que explotan y mueren, las compara con cuatro cosas que no se sacian:

- 1. **SEOL**, Estas son lujurias de cualquier tipo (Habacuc. 2:5), carnales (II Pedro 2:11), juveniles (II Timoteo 2:22), de los ojos (I Juan. 2:16), humanas (I Pedro 4:2), etc. El Seol (lugar de los muertos) no se sacia de recibir las almas.
- 2. **MATRIZ ESTÉRIL,** Habla de las lujurias de tipo sexual (1 Tesalonicenses 4:4-5; 1 P. 3:7) Una matriz estéril nunca da hijos (fruto).
- 3. **TIERRA ÁRIDA**, Aquí nos habla de cristianos que no dan fruto, que siempre están recibiendo la semilla y el agua de la palabra, pero no se esfuerzan por dar fruto para el Señor, para que a través de ellos otros reciban bendición; personas que siempre quieren que oren por ellos, que los visiten, que los ayuden, etc., pero no buscan la forma de bendecir a otros.
- 4. **FUEGO,** En Santiago 3:6 dice que la lengua es como un fuego que incendia un gran bosque, esto nos habla de personas que siempre quieren hablar (chismes, fanfarronerías, mentiras, vanidades), incluso cosas que no son debidas, y que siempre quieren que las escuchen pero nunca están dispuestas a escuchar y atender a los demás. Lujuria viene de la palabra griega **Epithumia** que denota **un intenso deseo de cualquier tipo**; cuando un cristiano busca la forma de obtener lo que desea y eso se convierte en una obsesión, viene a ser un deseo que nunca se satisface, esto hace que la persona siempre pida y pida, y no esté en la disposición de dar (Santiago 4:1-3), **la lujuria es la antítesis del amor**, pues el amor Ágape no busca el bien propio, y su delicia está en dar (I Corintios 13 4-8), esta es la causa por la cual muchos cristianos no son felices, porque no disfrutan de lo que Dios les ha dado, y tampoco son felices los que viven con ellos. En la Biblia aparecen varias personas que vivieron en lujurias; algunos de ellos como consecuencia murieron y con ellos sus familias y otros por la misericordia de Dios fueron restaurados, veamos algunos ejemplos:
- JOB, Solo se preocupaba y pensaba en él mismo, y no en su familia a pesar de la prueba que estaba pasando, esto puede convertirse en un deseo desmedido de querer siempre ser atendido, esa es la razón por la cuál desatendía el hogar ya que los hijos vivían en fiestas y el no sabía que hacían, además la esposa tenía un mal concepto de Dios y era una mujer amargada (Job 1:4, 2:9), el peligro que corremos es de ser candil de la calle y obscuridad de la casa; en todo el libro cuando sus amigos lo acusan, siempre habla para defenderse, justificándose, queriendo hacerles ver que ellos eran los equivocados (Job 6:1-7:21; 9:1-10:22; 16:1-17:16; 21:1-34; 23:1-24:25; 27:1-31-40). En los capítulos 29-31 podemos ver como habla de sí mismo, gloriándose de lo que era antes de la prueba, de lo que hacia por los pobres, huérfanos, ciegos, etc., (Job 29:12,15); Job estaba tan ocupado en él, que creía que Dios era injusto (Job 9:1-4), incluso llegó a creerse más justo que Dios (Job 32:2). Todo lo que hagamos o digamos que sea para proyectar a Cristo y no a nosotros mismos. Dios miraba justo a Job pero al final de su carrera.
- SAÚL, La lujuria en Saúl era hacia el poder, él quería tener el poder de todo, y eso es malo en un hogar porque se convierte en un tirano y un déspota queriendo tener la autoridad en casa infundiendo miedo y no respeto. La autoridad no se impone, se reconoce y es por amor. Después de desobedecer la instrucción de Samuel lo único que quería era que el pueblo lo viera adorar (1 Samuel 15:12,25,30); le gustaba ser honrado, cuando el pueblo lo salió a recibir y escuchó el canto que decía "Saúl mató a miles y David a diez miles", se

enojó en gran manera porque quería la gloria solo para él, y desde ese día procuró el mal para David (1 S. 18:7). La consecuencia de la lujuria en Saúl fue que él y su familia fueron destruidos.

- NABAL, La lujuria de Nabal era de tipo económico, Era un hombre muy rico que tenía muchas ovejas y ganado (1 Samuel 25:2); pues David lo ayudó cuidando y alimentando a sus pastores junto con las ovejas, pero en el momento en que David necesitó ayuda no le dio; a acusa de la lujuria solo querer para él y no estar dispuesto a dar, habían decretado destrucción sobre su familia (1 Ti. 6:10). Acán tenia el mismo problema; la Biblia dice que cuando el pueblo de Israel salió de Egipto, los habitantes de ese lugar le dieron prendas de oro y plata (Éxodo. 3:22; 11:2; 12:35-36), y por esta razón ellos no tenían necesidad de tales cosas, pero a causa de la lujuria, Acán tomó el lingote de oro, las piezas de plata y el manto babilónico (Josué. 7:21; 1 Ti 6:9, deseos necios), lo que hizo que el Señor se enojara contra Israel, y que por ultimo Acán muriera junto con toda su familia.
- DAVID, En el la lujuria era de tipo sexual, pues David tenía seis esposas (II Samuel 3:2-5), pero cuando vio (I Juan 2:16) a Betsabé, la deseó y la mandó a llamar, y luego se acostó con ella (adulterio; II Samuel 11:2,4); Sansón tenía problemas sexuales (Jueces. 14:1-2; 16:1; 16:4), quien se relacionó con tres mujeres, y la ultima fue quien hizo que a causa de su concupiscencia, Sansón fuera derrotado. La lujuria sexual destruye hogares y los hijos la pueden heredar (Éxodo 20:5). Otra persona que también fue lujuriosa, es Jezabel, ella y su esposo Acab rendían culto en el templo de Asera a un "tronco sagrado" que ellos llamaban así, esto representaba el sexo masculino denotando con esto una desviación sexual desmedida (I Reyes. 16:33 B. Latinoamérica)
- La ministraron es una solución que nosotros tenemos para cualquier clase de lujuria que podamos tener es nuestro corazón.
- Andar y ser lleno del Espíritu Santo, como consecuencia no cumpliremos los deseos de la carne (Gálatas. 5:16) y seremos **llenos del amor del Padre que no busca lo propio y que se deleita en dar.**
- Job quedó sano, cuando se olvidó de sus problemas y pensó en los demás; cuando oró por la enfermedad de sus amigos fue cuando Dios lo sanó y lo restauró (Job 42:10).
- Una de las mejores soluciones que nosotros debemos practicar, para eliminar la lujuria de nuestro corazón y de nuestro hogar es **dar**, porque es mejor dar que recibir (Hechos. 20:35); en la Biblia hay muchos ejemplos de personas que dieron y por esa razón Dios les dio grandes bendiciones; pero en el A.T. hay una mujer que en tiempo de sequía no tenía nada, pero Dios le había dado la orden de alimentar al su siervo, ella aunque no tenia cumplió la orden de Dios, y le dio de comer al siervo, Dios la bendijo y en todo el tiempo de sequía no le faltó nada, para ella, su hijo, su familias y el siervo; porque se despojó, se olvidó de ella misma y dio (I Reyes 17:1-16).

Pastor David G. Soto-Valenzuela Mamaroneck Junio 16, 2003